

## **EEX: Aufsichtsrat beruft Jens Rick in den Vorstand**

Der Aufsichtsrat der European Energy Exchange (EEX) hat in seiner Sitzung am 11. Dezember 2018 Herrn Jens Rick als Mitglied des Vorstands berufen. Herr Rick wird ab dem 1. Februar 2019 das neugeschaffene Mandat des Chief Information Officers in der EEX wahrnehmen.

Jens Rick ist ein erfahrener Manager und Unternehmer, der seit August 2015 für die Gruppe Deutsche Börse tätig ist. Als Direktor Energie IT verantwortet Herr Rick das Design, die Entwicklung und den Betrieb der Handelssysteme in der M7-Produktfamilie einschließlich Vertrieb und Kundenmanagement. Zuvor leitete er verschiedene Software- und Beratungsunternehmen im Finanzsektor, unter anderem mit dem Fokus auf Datenmanagement.

„Mit dieser Berufung trägt der Aufsichtsrat den gestiegenen Anforderungen an Infrastruktur und Technologieentwicklung der EEX Group Rechnung. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Herrn Rick.“, sagt Dr. Jürgen Kroneberg, Vorsitzender des Aufsichtsrats der EEX.

Die European Energy Exchange (EEX) ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie und energienahe Produkte. Als Teil der EEX Group, einer auf internationale Commodity-Märkte spezialisierten Unternehmensgruppe, bietet die EEX Kontrakte auf Strom und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte an. Die EEX gehört zur Gruppe Deutsche Börse.

**Kontakt:****EEX Public Relations**

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

[presse@eex.com](mailto:presse@eex.com) | [www.eex.com](http://www.eex.com)

Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig

## **EEX: Supervisory Board appoints Jens Rick as Management Board member**

At its meeting on 11<sup>st</sup> December 2018, the Supervisory Board of the European Energy Exchange (EEX) appointed Jens Rick as member of the Management Board. As of 1 February 2019, Mr Rick will assume the newly created position of the Chief Information Officer.

Jens Rick is an experienced manager and entrepreneur. He joined Deutsche Börse in August 2015. As Director Energy IT, he manages the design, the development and the operation of trading systems of the M7 product family including sales and customer management. In previous engagements, Jens founded and managed software and consulting companies in the financial sector, also with a focus on data management.

“With the addition of the new CIO mandate to the Management Board the Supervisory Board takes account the higher infrastructure and technology development requirements within EEX Group. We are looking forward to working together with Jens Rick.”, says Dr Jürgen Kroneberg, Chairman of the EEX Supervisory Board.

The European Energy Exchange (EEX) is the leading energy exchange in Europe which develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and related products. As part of EEX Group, a group of companies serving international commodity markets, EEX offers contracts on Power, Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products. EEX is part of Deutsche Börse Group.

**Contact:****EEX Public Relations**

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com | www.eex.com

Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig